



# 川永小学校だより

令和4年 8・9月号

学校長 沖平 涉



長い夏休みが終わり、子供たちの元気な顔と声が学校に戻ってきました。いよいよ本日8月25日(木)より2学期のスタートです。

2学期は運動会をはじめ、様々な行事が行われる学期です。様々な体験を重ね、子供たちは大きく成長していきます。新型コロナウイルス感染症防止のため、昨年度同様、例年とは異なった形で行ったり、場合によっては、残念ながら中止にならざるを得ないこともあります。国や県市の動向を注視し、日々の教育活動を展開していきたいと思っております。

さて、今般の状況は、感染症防止に十分配慮しながらも、徐々に日常を取り戻していこうという流れです。それに従い、運動会においても、ダンスを取り入れたり、条件付きで組体操を行う学校が増えてきています。本校でも、感染症防止の観点から制限を加えながらも、ダンスと組体操を種目として3年ぶりに復活させる予定です。

日程等の詳細については、後日配布の別紙にてお知らせいたします。

なお、1学期と同様に、ご家庭で朝の健康観察、検温等行い、「早寝・早起き・朝ご飯」等、児童の体調を整えて登校させてください。発熱や体調不良の時は、自宅で静養し、できるだけ速やかに医療機関にて受診されますようお願いいたします。また、運動会の練習等では、熱中症対策のため、休憩を適宜取り、こまめに水分補給をして臨むように配慮してまいりますので、お茶は多めに持たせてください。

以上、保護者や地域の皆様のご理解ご協力よろしくをお願いいたします。

**<お知らせ>** 市教育委員会では、児童の机やいすを新しい規格に沿ったものに順次導入する予定だそうです。本校については、今年度の夏季休業中に、児童のすべての机といすを新しいものに入れ替えてくださいました。新学期からは、真新しい机といすで学習することができますね。児童のみなさん、大切に心を込めて使ってくださいね。

